

PRESSEMITTEILUNG #228 – 30. Oktober 2019

Sandra Redmann:

„Grünes Band“ soll bundesweites Naturdenkmal werden

Zum SPD-Antrag „Das Grüne Band bundesweit zum Naturdenkmal erklären“ (Drs. 19/1790) erklärt die umweltpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Sandra Redmann:

„Wir fordern die Landesregierung dazu auf, sich beim Bund dafür einzusetzen, dass das sogenannte „Grüne Band“ entlang der ehemaligen innerdeutschen Grenze zu einem bundesweiten Naturdenkmal erklärt wird. Damit kann Deutschland diesem Streifen als Erinnerungs- und Gedenkort von nationaler Bedeutung gerecht werden. 30 Jahre nach der friedlichen Revolution hat sich entlang des ehemaligen Todesstreifens ein 1393 Kilometer langer Verbund wertvoller Biotope entwickelt. Wir wollen diesen für die Natur nachhaltig schützen, aber auch als Erinnerungs- und Gedenkort an die jüngste deutsche Geschichte sichern.“